



Centro para los Proveedores de Codelco tendrá su primer encuentro en Calama

OPERACIONES NORTE. El espacio busca transformarse en un punto de encuentro entre trabajadores y empresas locales con la minera y sus empresas contratistas.

Este martes 22 de abril, a las 11:00 horas, tendrá lugar la primera charla abierta a proveedores locales que se llevará a cabo en el recientemente inaugurado "Centro de Colaboración para el Empleo y Proveedores Locales" de Codelco, con el objetivo de informar y orientar a los empresarios de la zona en materias como inscripción de proveedores, requisitos, procesos

de licitación, canales de información, entre otras.

Este primer encuentro, que forma parte de un programa permanente durante el año, se llevará a cabo en las dependencias del centro, ubicado en el primer piso de la torre B del edificio corporativo. Los interesados en participar deben inscribirse previamente en el link: <https://forms.gle/4ejpurJbY9c32nU49>

Sobre el centro y la actividad, el director de Comunicaciones y Asuntos Públicos de las Operaciones Norte de Codelco, Cristian Varas, explicó que "este espacio se creó para conectar principalmente a las pequeñas y medianas empresas locales con las necesidades de Codelco y de nuestras empresas contratistas mayores que nos prestan servicios".

"Sabemos que esta es una

materia de muy alto interés para las personas que habitamos este territorio y para nuestras autoridades regionales, por lo que este centro es una respuesta concreta para avanzar en esa conexión que permita incorporar a más capacidades locales regionales en el encadenamiento virtuoso que se genera a partir de nuestro negocio minero de Codelco en la zona. La invitación es a inscribirse y dar-



EL CENTRO OPERA EN EL EDIFICIO CORPORATIVO LOCAL DE CODELCO.

le vida a este centro", agregó.

Este espacio tiene como objetivo fortalecer el vínculo entre empresas, proveedores y trabajadores, propiciando la genera-

ción de empleo y la incorporación de proveedores locales a la cadena de suministros de Codelco, de acuerdo a las metas corporativas al 2030.